

REAGAN ACUSA A RUSIA EN ONU.— Naciones Unidas, junio 17. El Pre-sidente Ronald Reagan, al pronunciar discurso hoy en las Naciones Unidas, acusó a Rusia de apoyar a los grupos terroristas que operan en Centro América. Afirmó que E.U. nunca ha actuado como agresor, sino "en defensa de la paz, la democracia y la libertad". (UNIFAX II de UPI)

Israel Acepta un Alto al Fuego de 48 Horas

JERUSALEN, junio 17 (EFE).— El Gobierno de Israel aprobó esta noche una petición del diplomátiuna peticion dei dipiomati-co norteamericano Philip Habib y no abrirá el fuego durante las próximas 48 horas, "si no somos ataca-dos" para que pueda negociar un posible desarme de la "OLP", en Beirut. El plan norteamericano, según Radio Israel, in-

cluye la evacuación de las citiye la evacuación de las fuerzas militares judías y sirias de el Libano, y el desarme de la guerrilla palestina, que Yasser Arafat, lider de la OLP "habria aceptado en principio", a-

gregó la emisora.
En Damasco, mientras,
el Gobierno del Presidente
Hafez Al Asad y líderes pa-Hatez Al Asad y lideres pa-lestinos de grupos izquier-distas consideran que Ara-fat "no puede seguir al frente de la OLP", y se está conformando un nuevo liderazgo, según informa el comentarista de Asuntos Arabes de la Ra-dio estatal israelí.

El sustituto de Arafat al frente de la "nueva OLP" seria Fahd El-Fahum, que estuvo en la capital de Siria, durante la guerra en el

sora israeli que crecen las sora israeli que crecen las posibilidades de que el Presidente libanés, Elias Sarkis, pueda formar un Gobierno de. "Salvación Nacional", con la participación del lider druso Walid Jumbalat, dirigente de latouirda. la izquierda.

Jumbalat, que se había

negado à aceptar una con-vocatoria de Sarkis, llegó hoy, en un automóvil de la Embajada de los EE.UU., desde su palacio de Muktara, a Beirut. Esta noche, al regresar

Paris el Ministro israeli de Relaciones Exteriores, Isaac Shamir, declaró a los corresponsales que el Gobierno de Francia "con-siderará una petición del Gobierno libanés si se le pide formar una fuerza multinacional para ese

Según Radio Israel, Gobierno de Begin habla de "10,000 soldados" para esa fuerza, que deberá emplazarse en una franja te-rritorial de 40-45 kilóme-tros de profundidad al nor-Esta noche, al regresar te de la frontera entre de una visita oficial en Israel y el Libano.

Guerra por las Malvinas Refuerza a Tropas OTAN

NORTHWOOD, Inglatera, junio 17 (UPI).— Los Comandantes que dirigieron la recuperación de las Malvinas, dijeron hoy que la experiencia de esa guerra refuerza a la OTAN y prueba que las fuerzas. y prueba que las fuerzas británicas "no son segun-das de nadie". "Adoptaría la posición

de que con la experiencia ganada, la OTAN ha sido de hecho reforzada", dijo

Fieldhouse sostuvo que la recaptura de las islas a 13,000 kilómetros con sola-mente 250 soldados muermente 250 soldados inter-tos, muestra que Gran Bretaña ha sido "extraor-dinariamente afortunada y, de paso, extraordina-riamente capaz".

Fieldhouse, como Co-mandante de la Armada Real, dirigió el esfuerzo británico desde el Cuartel de la Flota en Northwood, que comanda también a algunas de las fuerzas de la OTAN

Un jubiloso Fieldhouse y sus dos segundos, el Maris-cal Aeronáutico John Curtiss y el Teniente General Richard Trant, hablaron a los periodistas, que fueron invitados al Centro Subte-rráneo de Operaciones de Northwood.

"Las fuerzas británicas, que forman una parte con-siderable de la OTAN, han mejorado mucho con esta experiencia' dijo Fieldhouse. "No hay susti-tuto para la guerra" como entrenamiento.

Sobre los errores come-tidos por las fuerzas britá-nicas en pérdidas tales

-Favor pase a la página 32.

Galtieri Renuncia a la Jefatura Junta Militar

17 (UPI).— El General Leopoldo F. Galtieri, severamente criticado por re-husarse a admitir la derrota ante Gran Bretaña, en la guerra por las Malvinas, renunció hoy a la Co-mandancia en Jefe del Ejército argentino, con lo cual pierde su jefatura de la Junta Militar de Gobier-

no. Tal situación hacía dudosa su permanencia en la Presidencia del país.

Un parte oficial del Ejér-cito anunció:

"El Comando de Jefe del Ejército comunica que en el día de la fecha, 17 de junio de 1982, el señor Te-niente General Leopoldo Fortunato Galtieri ha re-suelto pasar a situación de retiro voluntario. En el día de mañana 18 de junio de 1982, asumirá el cargo el General de División Cristino Nicolaides"

Fuentes gubernamentales afirmaron que la Junta aún no había decidido a quién nombrar en la Presidencia, cargo que también ocupaba Galtieri se men-cionaban a dos candidatos.

Algunas fuentes del Go-bierno dijeron que el Mi-nistro del Interior, Alfredo

ENOS AIRES, junio Saint Jean, también general del Ejército, asumiría la presidencia temporalmente si Galtieri renun-ciase a ella.

ciase a ella.

Otra fuente del Gobierno
dijo que Galtieri probablemente renunciaria a la
Presidencia y sería reemplazado temporalmente en
la Primera Magistratura por el Comandante de Fuerza Aérea Brigadier General Basilio Lami Dozo, tami de la Junta. también miembro

La Fuerza Aérea desem-peñó el principal papel en la guerra por las Malvi-nas, sacrificando hombres y aviones en lucha contra los británicos, mientras la Armada resguardaba sus

enemigos y el Ejército se limitaba a proveer las guarniciones que se rin-dieron en las islas.

Galtieri, luego de pasar a retiro, se reunió esta tar-de en la Casa de Gobierno con el Comandante de la Marina, Almirante Jorge Anava.

El Comandante del Ejército automáticamente se convierte en miembro de la Junta de Gobierno, integrada por los comandantes de las tres armas, y que designa al Presidente.

Un vocero militar infor-mó esta tarde que se le había pedido a Galtieri su

-Favor pase a la página 32.

Ingleses Esperan Paz con Sustitución de Galtieri

LONDRES, junio 17 (UPI).— Gran Bretaña expresó hoy sus esperanzas de que el cambio político en Buenos Aires, pueda a-presurar el fin de la guerra por las Malvinas y la veloz repatriación de los prisioneros de guerra argen-

Oficialmente, la reac-

teria Zulu también fue desalojado de las posiciones que ocupaba''.
"Tanto los refuerzos que

ción a la renuncia al Co-mando del Ejército por el Presidente Leopoldo Gal-tieri, fue de "esperar y

ver".
"Tendriamos que esperar y ver qué puntos de vista tiene este grupo en par-ticular", dijo un vocero de la Primera Ministra britá-nica Margaret Thatcher.

Pero una fuente guber-namental indicó que las autoridades británicas es-peraban que el cambio politico significaria un acercamiento hacia "punacercamiento nacia "pun-tos de vista más razona-bles" sobre el fin de la gue-rra y "una actitud más hu-manitaria", frente a la repatriación de más de 10.

repatriacion de mas de 10,000 prisioneros argentinos.
Solamente horas antes de la renuncia de Galtieri, Thatcher dijo al Parlamento que la Junta Militar de Buenos Aires, había rehusado un alto al fuego en todo el Atlántico Sur y que a permitiria que los prino permitiria que los pri-sioneros fuesen enviados directamente a puertos argentinos.

La Junta insistia en que los 10,660 prisioneros debían ser enviados vía Uruguay

Jóvenes conscriptos, muchos enfermos, sufrien-do de frio y desnutridos,

-Favor pase a la página 13.

Ultimo Mensaje de Jefe Argentino en Malvinas

BUENOS AIRES, junio compañía de tanques, y 17 (EFE).— El dramático aviación desalojó a protexto del último mensaje pias tropas de las alturas enviado por el Comandante Militar argentino de las islas Malvinas, General "El regimento de infanciación". te Militar argentino de las islas Malvinas, General Benjamin Menendez, fue publicado hoy por el Diario "La Nación", de Buenos Aires.

Según el Diario, el mensaje fue enviado a las 12:55 GMT del lunes 14 de junio, antes de que Puerto Argentino (Puerto Stanley) cayera en poder de las fuerzas británicas, y el texto es el siguiente:
"Situación Puerto Argento Argento Argento de la companya de la compa

"Situación Puerto Argentino a 9:30 horas locales (12:30 GMT): Hasta las 5 horas la situación estaba controlada, a partir de ese momento un tercer ataque enemigo con ocho regi-mientos de infanteria, cinco grupos de artillería, una

"Tanto los retuerzos que se enviaron como contraataque, que lanzó el regimiento de infantería Wisky, fueron rechazados con pérdidas importantes".

"A partir de las 8:30 horas la situación se fue acomo contra la situación se fue aco ras la situación se fue a-gravando progresiva y rápidamente".
"El grupo de artillería

Azul ya no existe, no le queda ninguna pieza, todas fueron destruidas por fuego de contrabateria



ARGENTINOS ENTREGAN ARMAS.— Islas Malvinas, junio 17. Foto-grafía tomada por el sargento británico Ron Hudson, difundida hoy en Londres, que capta el momento en que los soldados argentinos entregan sus armas en Puerto Stanley, después de rendirse a los británicos.

Intervención Salvadoreña en "Cumbre" Trabajo

representación mexicana

México Decidió Cerrar su Embajada en Líbano

GINEBRA, junio 17 (EFE). - El delegado de El Salvador comunicó a la Conferencia Internacional del Trabajo la determinación de su Gobierno de "conti-

Resumen mundial

MEXICO D.F., junio 17 (EFE).— México decidió cerrar, en forma "temporal", su Embajada en Libano, informó hoy aquí la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

En un comunicado de prensa, la "SRE" asimismo dio a conocer que el Gobierno del Presidente José López Portillo tomó tal decisión "debido a la confrontación armada que tiene lugar en ese país del Medioriente y porque, particularmente, en Beirut no existen garantías para la seguridad de los miembros de la reorgeantación mexicana"

-Favor pase a la página 17.